

SECOURIR, ACCOMPAGNER, RECONSTRUIRE
La Fondation de l'Armée du Salut



Mécénat de compétences

La Fondation de l'Armée du Salut

L'Armée du Salut mène et coordonne l'action de structures et services sociaux, médico-sociaux et sanitaires au service de personnes fragilisées par des accidents de la vie, des dépenses ou des précarités de tous types. L'Armée du Salut est attachée à une valeur d'inconditionnalité d'accueil, d'accompagnement de chaque personne accueillie dans sa globalité et d'écoute de sa parole

➤ **Intitulé de la mission :**

AFFICHE VIF (Violences intra-familiales) à destination du grand public

➤ **L'établissement :**

La Résidence Henri Durand accueille et héberge des victimes de violences intra familiales et des victimes de violences conjugales (hommes et femmes) avec leurs éventuels enfants à charge. 30 places sont dédiées à ce public au sein de notre établissement ; Ce dernier offre un hébergement sécurisé, en chambre individuelle au sein d'un collectif, en appartement « autonome » ou en « cohabitation au cœur d'un quartier. Les victimes sont accompagnées sur le plan administratif, juridique, médical, psychologique ... de façon individuelle ou sous une forme collective (groupe de parole...)

➤ **Détails de la mission :**

Etablissement : Résidence Henri Durand, 51 avenue Winston Churchill 27400 Louviers (à 1h30 de Paris en train / à 30 min en voiture de Rouen ou Evreux)

Compétences : Publicité, graphisme ...

Durée de la mission : 6 mois (fréquence à définir avec le volontaire)

La mission peut s'effectuer à distance après une rencontre afin de connaître le dispositif et les attendus...

Le contexte de la mission ? :

Il s'agit de donner une visibilité aux places d'hébergement, d'accueil et d'accompagnement spécifiquement dédiées aux victimes de VIF, afin que celles-ci ou leurs proches puissent s'orienter vers notre dispositif à des fins de protection. Par cette affiche, les victimes peuvent avoir les informations nécessaires pour s'orienter vers les dispositifs ... Cette affiche devra être mise en valeur dans les commissariats, dans les gendarmeries, les salles d'attente des médecins, pharmacies, centres sociaux, CCAS La résidence est la structure qui dispose du nombre de places VIF le plus important sur le territoire.

Action à mener :

- Conception de l'affiche grand format
- Faire une affiche réduite en format A5 pour mettre à disposition dans les mêmes lieux de diffusion prévus

Objectifs :

Créer une affiche attractive, mettant en valeur la Fondation de l'armée du salut, les informations relatives au dispositif VIF ... = visibilité.

Profil recherché :

- Professionnel sensibilisé par la question des violences conjugales et intra familiales
- Personne avec des compétences en outils de communication

Pourquoi faire du mécénat de compétence à l'Armée du Salut :

- Participer à un projet qui a du sens
- Mettre à disposition ses compétences dans l'intérêt général
- Collaborer avec différents professionnels
- Un premier pas dans le monde associatif